
Niederschrift 

über die öffentliche/nicht öffentliche Sitzung des Personal- und 

Finanzausschusses 

 Sitzungstermin: Montag, 04.07.2022 

 Sitzungsbeginn: 18:00 Uhr 

 Sitzungsende: 18:23 Uhr 

 Ort, Raum: im großen Sitzungssaal des Rathauses 

Anwesend sind: 

Als Vorsitzender: 

Redelberger, Thomas, Bürgermeister  

Ausschussmitglieder: 

Barth, Tobias SPD i.V.f. H.Dr.Reimann 

Bauer, Hartmut CDU i.V.f. H.Meisberger 

Hill, Hans-Kurt GLN  

Krebs, Ulrich FDP  

Michaelis, Friedrich CDU  

Schmidt, Manfred CDU  

Schmidt, Stefan SPD  

Trappmann, Claudia SPD  

Wachall, Richard CDU  

Woll, Peter CDU  

Zimmer, Reiner SPD  

Ratsmitglieder: 

Lafontaine, Hans Gerhard Bündnis 90/Die Grünen  

in den Ausschuss entsendete Mitglieder (§ 48 Abs.3 

KSVG): 

Ruloff, Harry Bündnis 90/Die Grünen  

Von der Verwaltung: 

Groß, Stefan bis 18:21 Uhr / TOP 7 

Ringe, Markus  

Thinnes, Klaus bis 18:21 Uhr / TOP 7 

Schriftführerin: 

Grabinsky, Martina  

Entschuldigt fehlt/fehlen: 

Meisberger, Patrik CDU  

Reimann, Peter, Dr. SPD  

 

Der Vorsitzende begrüßt die Anwesenden und stellt fest, dass form- und fristgerecht eingeladen 

wurde und der Personal- und Finanzausschuss beschlussfähig ist. Er eröffnet die Sitzung um 

18:00 Uhr.  



 

Es liegen keine Änderungswünsche zur Tagesordnung vor. Der Vorsitzende lässt über die 

Tagesordnung abstimmen:  

 

Einstimmiger Beschluss:  

 

Der Personal- und Finanzausschuss beschließt die nachfolgende  

Tagesordnung: 

Öffentlicher Teil 

 

1 Annahme der Niederschrift über die Sitzung des Personal- und Finanzausschusses 

am 14.06.2022 (öffentlicher Teil) 

  

2 Mitteilungen und Verschiedenes 

  

Nichtöffentlicher Teil 
 

3 Annahme der Niederschrift über die Sitzung des Personal- und Finanzausschusses 

am 14.06.2022 (nichtöffentlicher Teil) 

  

4 Wirtschaftsregion Saarbrücken - Antrag der SPD-Gemeinderatsfraktion 

Vorlage: BV/0047/22 

  

5 Festsetzung der KiTa Beiträge der KiTa´s der Gemeinde Heusweiler ab dem 01. 

August 2022 gem. § 6 Abs. 4 Verordnung zur Ausführung des Saarländischen 

Bildungs- Erziehungs- und Betreuungsgesetzes(AVO-SBEBG) 

Vorlage: BV/0077/22 

  

6 Niederschlagung von Forderungen infolge Insolvenzeröffnung 

Vorlage: BV/0085/22 

  

7 Mitteilungen und Verschiedenes 

  

8 Personalangelegenheiten 

  

8.1 Höhergruppierung einer Beschäftigten 

Vorlage: BV/0080/22 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



Niederschrift: 

Öffentlicher Teil 
 

zu 1 Annahme der Niederschrift über die Sitzung des Personal- und 

Finanzausschusses am 14.06.2022 (öffentlicher Teil) 

  

 Einstimmiger Beschluss bei 1 Enthaltung (CDU): 
 

Die Niederschrift über die Sitzung des Personal- und Finanzausschusses am 

14.06.2022 (öffentlicher Teil) wurde in der vorliegenden Fassung angenommen. 

  

zu 2 Mitteilungen und Verschiedenes 

  

zu 2.1 Anfrage bzgl. Hirtel 

  

 Herr Stefan Schmidt erinnert an die Anfrage der SPD-Fraktion von Ende März bzgl. 

des Grundstückspreises bzw. Ankaufs des Bolzplatzes in Hirtel.  

 

Herr Ringe weist darauf hin, dass die Stadtplanerin, Frau Schlicher, erst am 01.06. 

ihren Dienst angetreten habe. Die Anfrage werde beantwortet und sei nicht 

vergessen.  

  

zu 2.2 Ampelschaltung Kreuzung Saarbrücker-/Völklinger Straße 

  

 Herr Krebs spricht die Ampelschaltung an der Kreuzung Saarbrücker-/Völklinger 

Straße an, an der Fahrradfahrer als Linksabbieger unendlich lange bei Rot stehen 

müssten. Offenbar reagiere die Kontaktschwelle nicht richtig. Seine Anregung, die 

Linksabbiegespur permanent auf grün zu schalten, möge die Verwaltung bitte an 

den LfS weitergeben. Der Zustand sei unhaltbar.  

 

Herr Thinnes erklärt, er habe bereits mit Herrn Gerber vom LfS gesprochen und 

werde es nochmals weitergeben.  

  

zu 2.3 Unser Dorf hat Zukunft 

  

 Frau Trappmann spricht den Wettbewerb „Unser Dorf hat Zukunft“ an. Der 

Gewinner werde kommenden Samstag in Lummerschied gekürt. Sie möchte wissen, 

wer Veranstalter sei und ob der Gemeinderat eingeladen sei.  

 

Der Vorsitzende führt aus, dass die Interessengemeinschaft Pro Lummerschied sich 

beworben habe. Es gebe nur zwei Mitbewerber. Eine Jury käme vorbei und würde 

sich alles ansehen. Er als Bürgermeister sei angefragt worden; ob der Rat eingeladen 

sei, wisse er nicht, aber jeder Interessierte könne natürlich teilnehmen.  

  

zu 2.4 Asbestplatten an Containern in Lummerschied 

  

 Frau Trappmann informiert, dass in Lummerschied neben den Containern 

Asbestplatten abgelegt worden seien.  



Der Vorsitzende teilt mit, dass Mitarbeiter des Bauhofs vorbeifahren und sie 

entsorgen werden.   

  

zu 2.5 Genehmigungen von Veranstaltungen 

  

 Herr Zimmer teilt mit, dass er den für Genehmigungen von Veranstaltungen 

zuständigen Mitarbeiter beim Regionalverband Saarbrücken nicht erreichen könne. 

Er habe es mehrfach versucht. Nächste Woche sei ein Fest in Wahlschied, ab 

Mittwoch müsste der Platz vorbereitet werden.  

 

Der Vorsitzende erklärt, er müsse es weiter versuchen, die Gemeinde dürfe die 

Genehmigung nicht ausstellen. Er weist darauf hin, sich rechtzeitig um die 

Genehmigungen zu kümmern.   

  

zu 2.6 Lüftung und Elektrik Halle Wahlschied 

  

 Herr Zimmer bittet bis zur Sitzung des Bau- und Verkehrsausschusses kommenden 

Montag um eine Stellungnahme zur Lüftung und Elektrik in der Halle Wahlschied. 

Die Beschwerden würden nicht abreißen.  

 

Der Vorsitzende bittet ihn, seine Anfrage kurz schriftlich zu übermitteln.  

 


